



8 janvier 2024

Vœux de la nouvelle année

Le début d'une nouvelle année est toujours un moment magique. C'est le moment où nous envisageons le futur avec une nouvelle perspective. Alors, si vous le voulez bien, ne dérogeons pas à la règle.

À toutes et tous, j'offre donc mes meilleurs vœux. La santé, tout d'abord, car que sommes-nous sans elle? Que cette santé soit à la fois physique, mais également émotionnelle. Qu'elle vous permette d'accomplir tous vos objectifs, grands et petits !

Puis, j'aimerais vous souhaiter tout le bonheur possible. Nous aspirons toutes et tous à cet état, même si nous lui donnons chacune et chacun des définitions différentes. Toutefois, faisons attention à tous ces bonheurs de pacotille que l'on essaie trop souvent de nous vendre en nous le faisant confondre avec le plaisir. Le bonheur est d'une autre dimension. C'est le regard d'un enfant, le sourire d'un malade, c'est un sentiment de plénitude et de sérénité d'où le stress, l'inquiétude et le trouble sont absents.

Enfin, j'aimerais envisager la paix. La paix au sein de chaque famille, mais également la paix dans chaque région du monde qui ne l'a pas connue depuis des décennies. Que 2024 puisse être l'année où l'incompréhension, le sentiment de vengeance, l'égoïsme fassent place à la tolérance et à l'acceptation.

Pour conclure, laissez-moi vous remercier pour votre collaboration, pour votre travail et votre dévouement. Car vous participez à l'élaboration d'un futur que nous souhaitons plus joyeux et plus accessible à tous les enfants dont nous avons la charge.

Sincèrement,

Pascale Bernier
Directrice générale